

ABSTRAK

Pendapatan Asli Desa merupakan suatu unsur pendapatan Desa yang berguna dalam mendukung kemandirian APBDDes (Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa). Alokasi dari dana hibah pemerintah pusat ke desa berupa Dana Desa yang dapat dimanfaatkan juga sebagai dana penyertaan Desa ke dalam Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) yang telah dibentuk sehingga dibutuhkan laporan pertanggungjawaban seperti laporan keuangan dan perpajakan yang sesuai dengan standar akuntansi keuangan dan aturan perpajakan yang berlaku.

Laporan kegiatan WRAP *Entrepreneurship* ini bertujuan untuk memperoleh pemahaman tentang proses implementasi SIABDes TAXion kepada BUMDes Melati Cipagalo dalam penyajian laporan keuangan sesuai Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah (SAK EMKM), serta pelaporan PPh 21 dan PPN. SIABDes TAXion menerapkan kebijakan akuntansi sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah (SAK EMKM) serta aturan perpajakan terbaru. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan menggunakan kuesioner kepada pengelola BUMDes.

Hasil dari kegiatan WRAP *Entrepreneurship* ini menunjukkan bahwa penerapan SIABDes TAXion pada BUMDes Melati Cipagalo mampu menjadi alat bantu dalam mendukung penyajian laporan keuangan yang sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah (SAK EMKM) serta laporan PPh 21 dan PPN sesuai dengan aturan yang berlaku sehingga *output* yang dihasilkan meningkatkan akuntabilitas dan transparansi pengelolaan BUMDes. SIABDes TAXion memiliki beberapa keunggulan seperti *user friendly*, otomatisasi, pemantauan secara *real-time* yang dapat memudahkan penggunaannya dalam proses pengoperasian serta *output* yang siap pakai kapan saja.

Laporan kegiatan WRAP *Entrepreneurship* diharapkan dapat digunakan sebagai bahan evaluasi dalam pengembangan SIABDes TAXion kedepannya serta dapat dijadikan bahan evaluasi bagi pengelola BUMDes dalam meningkatkan kesadaran akan pentingnya penyajian laporan keuangan sesuai standar akuntansi keuangan serta PPh 21 dan PPN dengan penggunaan SIABDes TAXion.

Kata Kunci : BUMDes, laporan keuangan, PPh 21, dan PPN.